



Auch Bgm. Josef Wallner ließ es sich gleichsam wie viele andere Kulturinteressierte nicht nehmen, Hypo-Gast auf Schloss Ottersbach zu sein.



## Cello-Klavier-Abend im Romantikscheschloss: HYPO Steiermark präsentiert Kulturpartner

Schon mehr als 20 Jahre pflegt die Hypo Bank Steiermark die Kombination aus großem Know-How in der Finanzwirtschaft und der Partnerschaft mit den schönen Künsten. Jüngst bat man seine Kunden in das stilvolle Ambiente des Romantikscheschlosses Ottersbach nach Großklein zum Cello-Klavier-Abend.

Es ist der Kontrast der das Leben aufregend macht. Kontrastreich präsentiert sich auch die Hypo Bank Steiermark. So versteht sich diese

Bank nicht nur als erster Ansprechpartner im Bezug auf alle Finanzfragen, sondern auch als Förderer der schönen Künste.



### Romantikscheschloss Ottersbach: Wo Feste zum Erlebnis werden

Das Romantikscheschloss der Familie Abel in Mantrach, Gemeinde Großklein, ist für stilvolle Veranstaltungen schon lange viel mehr als ‚nur‘ ein Geheimtipp. Ob Weinpräsentationen, Seminare, Konzerte oder Hochzeiten – im herrlichen Ambiente dieses Schlosses wird jede Veranstaltung zum ansprechenden Erlebnis.

Mit Liebe zum Detail und dem untrüglichen Gespür für Stil schuf Schlossherr Christian Abel eine Veranstaltungs- und Hochzeitslocation, welche sich im adeligsten Sinne von der Masse abhebt. Ob im großzügigen Festsaal, im Ge-

wölbesaal, im barocken Prunksaal, der Schlosskapelle oder im Schlossmuseum – in jedem Winkel lebt der Zauber längst vergangener Zeiten ohne auf die Annehmlichkeiten der Moderne zu verzichten.

In den Sommermonaten ist es nicht zuletzt die herrliche Parkanlage, welche zum geselligen Verweilen zwischen jahrhundertealten Bäumen und duftenden Rosen einlädt. •

*Abel's Romantikscheschloss  
Ottersbach  
Mantrach 20, 8452 Großklein  
Tel: 03456/33 01-20*



Die Filialleiter Engelbert Krasser und Dr. Max Vollenwyder gaben sich mit HYPO Steiermark Vorstandsdirektor Bernhard Türk (v.l.) dem Kulturgenuss hin.



Klassik vom Feinsten: Friedrich Kleinhagl und Andreas Woyke verzauberten mit der Kraft der Musik.

In diesem Sinne lud die Hypo ihre Kunden aus den Bezirken Deutschlandsberg und Leibnitz kürzlich zu einem außergewöhnlichen Konzertabend in das Ambiente des Romantikscheschlosses Ottersbach. Friedrich Kleinhagl und Andreas Woyke präsentierten dazu ein Pasticcio-Klangerelebnis mit Werken von Beethoven, Brahms, Franck und Piazzola.

Hunderte Liebhaber der klassischen Musik ließen sich dieses Hörerlebnis nicht entgehen und zeigten sich vom Erlebten gleichsam angetan wie HYPO Steiermark Vorstandsdirektor Bernhard Türk sowie die Filialleiter Dr. Max Vollenwyder und Engelbert Krasser. „Die Kulturpartnerschaft mit Friedrich Kleinhagl ist wahrlich einzigartig“, betonte Türk. „Denn in

seiner virtuellen Technik und seiner Meisterschaft des Spieles spiegelt sich das Qualitätsverständnis und der individuelle Charakter der Kundenbeziehung, welche die HYPO Steiermark pflegt, wider.“

Als die letzten Töne verklungen waren, stand der Abend ganz im Zeichen des geselligen Beisammenseins. Keine Frage, dass in Gesprächsrunden das Thema Finanzkrise des öfteren angerissen wurde. Sorgen brauchen sich die HYPO Steiermark Kunden jedoch keine zu machen. Versteht sich die HYPO doch auch noch dann als sicherer Anlagen- und Finanzierungspartner, wenn die Konjunktur-Wetterlage stürmisch ist. •